

# 令和6年度 第3回学校運営委員会 議事録

日時 令和6年9月27日（金） 17：00～

場所 緑丘中学校 第三相談室

〈出席者〉久保田純先生（委員長・学識経験者）

綿抜千春さん（地域）

徳田めぐみさん（地域）

中村佳寿子さん（学校支援コーディネーター）

大垣恵子さん（在籍）

有森絵美さん（就学予定）

小林智明校長先生

小飼祐介副校長先生（事務局）

関口弘美（PTA）

〈欠席者〉青木昭文さん（卒業生）

新井智恵さん（地域）

## 1. 各学年の活動

- ・2年生は職場体験に真面目に取り組み、事後発表もある。
- ・カナダに世田谷区の交換留学で2年生から2人参加、冬にカナダからの留学生受け入れ予定。
- ・3年生は修学旅行に楽しく参加し、事後のまとめをしている。
- ・3年生の乳幼児ふれあい体験にはamigoから赤ちゃん10人と母親にご参加いただいた。

## 2. 委員長挨拶

大学も通常通り後期が始まり、11月はじめに桜麗祭をやりますので、大勢の方に来ていただきたいと思います。気候もようやく涼しくなってきたので中学生の皆さんにも落ち着いて勉強を頑張っていただきたいです。

## 3. 校長挨拶

2学期なので大きな行事がいくつかあります。今日も生徒会役員選挙がありましたが、お時間があればちらっとでも子供たちの活動を見に来ていただきたい。子供たちは本当に一生懸命やっていますのでよろしくお願ひします。

## 4. 今後の予定

- ・10月25日（金）合唱コンクール：世田谷区民ホール  
区役所の工事のため、自転車で行くことは禁止になりました。
- ・12月2日（月）～9日（月）展示発表会：本校格技室他

保護者が見やすい三者面談の時期。外部の方にも見に来てほしいです。

- ・学校公開期間（10月15～19日/1月14日～18日）

保護者以外でもどの時間でも観ることができます。

## 5. 意見交換・その他

- ・上北沢児童館で職場体験中の学生に会い、とても頑張っていた。

→船橋東保育園で会った学生は緊張していたが頑張っていた。

→職場体験の際、商店街のお店には来年度も学校からご挨拶を行ったほうがいい。

- ・上北沢地区委員会で防災について中学生の立派な発表がありびっくりした。去年の避難所訓練の時も生徒会の人が防災の説明をしてくれて、地区委員の人たちもすごく感心していた。生徒会は毎回ボランティアで入ってくれるが感想がとても真面目。今回もぜひ参加してほしい。

桜んぼ塾の大学生は19人参加予定。

→中学生は部活単位で、生徒会も参加予定。

→今年は対象人数450人で、予算をテントと試食にまわして準備している。規模が大きくなると地区委員だけでは無理なので大学生に手伝ってもらって、教職を目指す学生にとってもいいと思う。

- ・11月の船橋児童館子供バザールは中学生にお手伝いをお願いしていたがテスト前で参加できない。忙しくて来られない子が多いので少しでも顔が見られる機会があればいいと職員が言っている。

- ・10月13日に羽根木プレーパークでお祭りがあり、企画しているうちの一人が緑中の卒業生。若者が頑張っているのでぜひ見に来てほしい。

- ・今日、生徒からの挨拶がとても気持ちよかった。

- ・9月の上北沢こどもまつりにボランティア部が参加してくれた。

→8名参加し、すごく褒められて感謝状と景品をいただいて、朝会で校長から表彰された。子供にもプラスになった行事だった。

- ・子ども子育て会議で、世田谷区子ども権利条約の素案ができたことで勉強会があり、100名くらい集まって前文を読んだりするイベントがあった。中高生15人が委員として参加している。パブリックコメントの期間なので、すぐーるでも配信予定。チラシや区のホームページでも知らせている。いろんな子が自分の意見を言ってくれるといい。

→子供の声を直接条例に反映させるのは全国的に珍しい。

→大人だけで決めないのが良い。

- ・中学生の居場所が上北沢以外にも増えた。

→地域で子供の居場所をつくる団体が増えてきている。

→中学生というくくりでやっているのは珍しい。

→上北沢ではご飯・お風呂や浴衣の着付けなどの体験も取り入れている。

→地域と関わりながらいろいろな所とネットワークをつくる方が増えている。

- ・世田谷ブライトネットワークという不登校のためのホームページができた。今は情報を集めている段階でどんどん増えていく予定。親子でいけるイベントや不登校のお子さん向けの進路説明会がある。

次回開催予定 第4回 令和6年11月28日（木）17：00～

場所 緑丘中学校第3相談室

第5回 令和7年1月ごろ（未定）

第6回 令和7年3月6日（木）